

Gasparini y Arlía mantuvieron una importante reunión

Escrito por Administrador
Miércoles, 12 de Febrero de 2014 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos12022014|width=215|height=143{/besps}

En el día de ayer, martes 11 de febrero, el Intendente Juan Carlos Gasparini junto al Secretario de Planeamiento y Obras Públicas Cristian Ricchetti, viajaron para reunirse con el Ministro de Infraestructura de la provincia de Buenos Aires, Alejandro Arlía.

En el encuentro se trató el tema del bacheo en la ruta 30 en el tramo Roque Pérez - Moquehuá, el cual se realizará a mediados de marzo gracias a la gestión realizada por Gasparini.